

Bürgerschützen legen Kranz nieder



Zum Gedenken an die Verstorbenen legten die Bürgerschützen jetzt am Ehrenmal einen Kranz nieder.

Foto: BSV Brochterbeck

TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Der Bürgerschützenverein Brochterbeck von 1846 hätte jetzt Schützenfest gefeiert. Es ist das erste Mal in der 174-jährigen Vereinsgeschichte, dass es abgesagt wurde. Auf die Kranzniederlegung am Ehrenmal wurde allerdings nicht verzichtet. Dabei

wurde der verstorbenen Schützenbrüder und der Opfer durch die Corona-Pandemie gedacht. Der Vorstand nebst König, Chargierten und Ehrenvorsitzendem waren anwesend. Der Kranz wurde durch den ersten Vorsitzenden Klaus Ventker nieder gelegt.